

## **PCR decide mantener la calificación de “AA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”**

**Ciudad de Quito (diciembre 14, 2023):** En Comité de Calificación, PCR decidió mantener la calificación de “AA” con perspectiva “Estable” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”**; con información al 30 de septiembre de 2023. La calificación considera las principales de la fortaleza de la entidad que son, su buena posición de solvencia y sobresaliente manejo del riesgo de crédito; igualmente, se incluye el importante crecimiento experimentado en los niveles de rentabilidad, los cuales a la fecha se ubican por encima del segmento 1 de cooperativas; por otra parte, se puede observar la reducción en los indicadores de liquidez como resultado del incremento en la colocación en mayores niveles que la captación de recursos mostrada a la fecha de corte; no obstante, la naturaleza de la cooperativa le permite contar con una baja volatilidad de depósitos, mostrando una liquidez estructural óptima.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura cuenta con una amplia trayectoria en su mercado natural con una amplia experiencia en el mercado. Tomando la clasificación efectuada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS), se ubica en el segmento uno y mantiene sus operaciones en las ciudades de Quito, Ibarra y Santo Domingo; por otra parte, la institución es una Cooperativa cerrada que se dedica en un 100% a la concesión de créditos de consumo prioritario para sus socios.

Para septiembre 2023, la Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC” Ltda. se posiciona como la número 28 de un total de 43 cooperativas del segmento 1, respecto al total de activos al contar con un valor de US\$ 245,65 millones, lo que significa un aporte hacia el total de activos del sistema de 1,16%. Por su parte, el pasivo registra US\$ 184,63 millones, ubicándose en la posición 29, con una participación sobre el total de 0,99%. El patrimonio de la entidad cierra en US\$ 57,58 millones, situándose en el ranking en la número 15, con una representación del 2,26% sobre el total del sistema. Finalmente, al revisar la utilidad del ejercicio CACSPMEC se ubica en la octava posición, con un total de US\$ 3,43 millones, misma que representa el 3,37%.

### Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

### Información de contacto:

Alan Aguirre

Analista de Riesgo

[aaguirre@ratingspcr.com](mailto:aaguirre@ratingspcr.com)

### Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-450-1643

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.